



NO.4 2024.6.28

日	曜	行事予定	給食
1	月		0
2	火	各部委員会 七夕祭り ~5日まで	0
3	水	②③救急救命講習 アリーナ	0
4	木		0
5	金		0
6	土	県総体	×
7	日	県総体	×
8	月	実カテスト 5校時終了後	0
		14:30放課 部活動中止	
9	火	読み聞かせ	0
10	水	資源ごみ回収7:30~	0
11	木	資源ごみ回収7:30~ ちり拾い清掃	0
		14:30放課	
12	金		0
13	±	県総体	×
14	日	県総体	×
15	月	海の日 県総体	×
16	火		0
17	水		0
18	木	大掃除	0
19	金	学校安全の日 終業式 11:30放課	×
20	土	夏休み	
21	日		
22	月	三者面談	
23	火	三者面談	
24	水	三者面談	
25	木	三者面談	
26	金	三者面談	
27	±		
28	日		
29	月		
30	火		
31	水	文化の部オーディション 9:30~	

◇8・9月の予定(変更する場合があります)◇ 8/13~15 学校閉庁日 ※登校日は後日連絡します 9/2 始業式 各部委員会 9/3 課題テスト 9/5 クリンアップ作戦 9/13 津田中祭文化の部 9/18・19 資源ごみ回収 9/24 読み聞かせ

◇部活動:中部ブロック大会を終えて◇

熱戦を繰り広げた中部ブロック大会が終わりました。勝ち抜いて県総体に出場するみなさん、おめでとうございます。自分の力を十分に発揮できましたか。緊張して、いつも通りのパフォーマンスが発揮できなかった人もいるのではないでしょうか。3年生にとっては、最後の総体でしたが、幸いにも2年生はあと1回、挑戦することができます。

スポーツでの勝敗は、常に平等に私たちの前にあります。環境 や心理状態が勝敗を左右するのではありません。それも含めて実 力なのです。様々な天候、会場、対戦相手を想定し、それらに適 切に対処できる準備をすることが試合に勝つ方法だと思います。 3年生が引退し、新チームになった部活動もあると思います。周 りを見渡してみると県総体に出るチームは、出ないチームより少 ないのです。周りはもうスタート(準備)しています。来年の総 体がより楽しめるように、今から準備を始めましょう。

◇日本の文化◇

みなさんは掃除が好きですか。学校清掃を生徒が行う国は4割弱。「清掃は職業」と考えられているからだそうです。日本では、「心を磨く」「協調性や思いやりの心を養う」教育活動の1つと考えられています。

2022カタールW杯で日本代表が試合後にロッカールームを 掃除し、サポーターがスタジアムの観客席を掃除したことが話題 になりました。海外メディアから「なぜ日本代表チームはロッカ ールームをきれいにし、日本のファンはスタジアムをきれいにす るのか」という質問に森保監督は「日本人にとっては当たり前の ことかなと思っている」と即答し、「私自身、育成年代のとき、 社会人のときにいろいろな方々から教育を受けたが、"帰るとき は来たときよりも美しく"というのを教えられてきた。日本の文 化として、自分たちが使ったところはきれいにして帰るというの は当たり前で、常識かなと思う」と答えたそうです。

普段、みなさんがしている清掃活動が、やらされているものではなく、当然のこととしてできるようになれば、学校生活がより豊かになると思います。これからも頑張っていきましょう。

~保護者のみなさまへ~

1学期のまとめの月となりました。暑い日が続きますので、水分補給 や食生活に気をつけ、規則正しい生活で暑い夏を乗り切ってほしいと思 います。

7月22日(月)から三者面談が始まります。勉強や進路、生活のことなど、2学期に向けて前向きな話し合いができればと思います。日程など、後日連絡させていただきますので、ご協力をお願いいたします。